

P2.09.02.04 Verkehrsbeschränkungen fahrender Verkehr

Realisierung Begegnungszone Bahnhof- / Kirchplatz

Kleine Anfrage

Max Wiederkehr (CVP), Mitglied des Gemeinderates, hat am 19. Januar 2015 folgende Kleine Anfrage eingereicht:

"Der Stadtrat hat das Tempo 30-Konzept überarbeitet und am 27. August 2012 genehmigt. Ein kleiner Teil davon wurde zwischenzeitlich umgesetzt. Auf dem dazugehörigen Plan sind auch die geplanten Begegnungszonen markiert. Dies sind die blau eingefärbten Flächen, mit Nr. 6 das Gebiet Steinacker, mit Nr. 7 das Gebiet Oberdorf und mit Nr. 16 das Gebiet Bahnhof-/Kirchplatz. Für die Realisierung der Begegnungszone Bahnhof-/Kirchplatz erachte ich den baulichen und den finanziellen Aufwand als äusserst gering. Nach meiner Schätzung müssten maximal 8 Verkehrsschilder montiert und ev. Bodenmarkierungen angebracht werden.

Bis wann gedenkt der Stadtrat diese geplante Begegnungszone Nr. 16 zu realisieren?"

Die Kleine Anfrage wird im Sinne von § 59 der Geschäftsordnung zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES



Christiane Ilg-Lutz
Präsidentin



Uwe Krzesinski
Sekretär

UK 0120_Begegnungszone.doc

versandt am: